

**TRANSICIÓN 2024****PENSIÓN A MUJERES****Sheinbaum se reúne con congresistas de EU****RATIFICAN AMISTAD.**

Recibe en casa de transición a legisladores demócratas y republicanos. Hablaron de migración, seguridad y comercio. **PÁG. 37**



CUARTOSCURO

EN SU CASA DE TRANSICIÓN

Sheinbaum habla de migración, comercio y seguridad con legisladores de EU

La presidenta electa dice que se ratificó la “importancia de una relación de amistad”

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, recibió a congresistas de Estados Unidos en su casa de transición, con quienes dialogó sobre migración, seguridad y comercio.

“Me dio gusto recibir a legisladoras y legisladores de Estados Unidos, acompañados por el embajador Ken Salazar, y ratificar la importancia de una relación de amistad como socios y vecinos en condiciones de respeto e igualdad”, escribió en X.

En una tarjeta informativa, se detalló que durante el encuentro se abordaron los temas de migración, seguridad y comercio.

Sheinbaum estuvo acompañada de Juan Ramón de la Fuente, quien será secretario de Relaciones Exteriores. “Vamos a trabajar por el pueblo, para Estados Unidos y por los mexicanos... (Hablamos) de todos los temas que son importantes para ambos países: seguridad, crecimiento económico”, dijo el congresista Lou Correa al salir de la casa de transición.

El demócrata aseguró que estuvo “excelente todo. Vamos a trabajar todos, como dice Dios”.

Estuvieron presentes miembros de la delegación bicameral, como el senador demócrata por Delaware Tom Carper, quien la encabeza; el senador republicano por Indiana Todd Young; Mark Kelly, senador demócrata por Arizona, y la senadora demócrata por California, Laphonza Butler. Los demócratas de Illinois, Jesús García; Greg Stanton, de Arizona, y Sydney Kamlager-Dove, de California.

Así como integrantes del Caucus Hispano del Congreso, los demócratas Juan Vargas, de California; Joaquín Castro y Vicente González, ambos de Texas.

Por la mañana, la presidenta electa sostuvo un encuentro con mujeres en el Museo de la Ciudad de México, donde destacó que la pensión que otorgará a mujeres de 60 a 64 años será un reconocimiento al trabajo doméstico que nunca ha sido remunerado.

“Por primera vez vamos a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas en el hogar. No sólo eso, sino que nos va a permitir, si trabajamos fuera, un poquito más de recurso”.

Después de escuchar las historias de cuatro mujeres, la morenista pidió a sus contemporáneas sentirse felices de que por primera vez las representará una mujer.



Claudia Sheinbaum
Virtual presidenta electa

Me dio gusto recibir a legisladoras y legisladores de Estados Unidos, acompañados por el embajador Ken Salazar”.

PROMESA.

Claudia Sheinbaum aseguró ayer que gobernará para las mujeres “para que se sientan representadas”.

TRANSICIÓN 2024



APOYO. Claudia Sheinbaum se reunió ayer con legisladores de EU.

ESPECIAL